



あさやけ



母の日の



女性入居者様の写真撮影を行いました。
 カーネーションの花束をみると「綺麗ね」とおっしゃり花に負けない位の素敵な笑顔を見せて下さいました。
 これからもたくさんの方の笑顔で溢れる生活を送れるようお手伝いしていきたいと思っております。

母の日はアメリカで発祥したもので、ある女性が亡き母親を偲んで、母親が日曜学校の教師をしていた教会で記念会を行い、白いカーネーションを贈ったことが、日本やアメリカの母の日の起源とされているそうです。赤い色のカーネーションの花言葉は「母の愛」。
 ピンク色には「感謝」「暖かい心」とあります。

お誕生日おめでとうございます。

五月誕生会

鈴木 八重子様 八十八歳
 斉藤 義雄様 八十二歳



平塚淑子様 102歳



山下 忠志様 77歳



川村チエ様 87歳



石橋一男様 85歳



石戸朝子様 91歳



新堀知子様 92歳



小川ナミ様 90歳



藤枝恒雄様 78歳



祐川良様 76歳



お祝いのケーキです！



鯉のぼり作り

四月にご利用者様と職員で鯉のぼりを作成しました。端午の節句は奈良時代から続く伝統のある「厄払い」を行なう行事です。奈良時代、平安時代には、宮廷では、軒に菖蒲(しょうぶ)やヨモギを飾っていました。

鯉のぼりは、江戸時代ごろから続いている日本の風習の一つです。鯉のぼりの上にある細いヒラヒラした飾りは吹き流しといわれています。

そして吹き流しにもちゃんとした意味があり「魔除け」だそうです。吹き流しの上にある球体は、「天球」といい「神様が降りてくる目印」でその下にあるまわるものは「矢車」で「魔よけと幸運引き寄せ効果」があるとされています。

ちなみに鯉のぼりを数える単位は「旒(へりゆう)」と言い、旗やのぼりを数える時に使うそうです。アコモードでもご利用者様が一人一人手作りで世界に一面の素敵な鯉のぼりができました。

新緑祭り

四月、布佐の新緑祭りに行ってきました。天気にも恵まれ、日差しを麦わら帽子で遮りながらお祭りを楽しむ事ができました。風が強く吹く事もあり、麦藁帽子が飛ばないように手で押さえられるご入居者様もいらっしゃいました。当日は吹奏楽の演奏を聞きながら皆さんかき氷を楽しまれました。演奏後には近くを散策し職員と談笑をされたり出店を楽しみました。



あとかぎ



6月の予定
 父の日
 6月17日
 理髪
 6月18日
 19日

誕生会
 6月20日
 職員一同、お祝い致します。

雨の多い時季に近づき、時折寒さを感じる事もありますが、紫陽花も色付き始め見頃になり季節を感じさせてくれます。紫陽花の花言葉には「一家団欒」という意味があるそうです。紫陽花のように寄り添い仲良く過ごしましょう。

広報委員 安藤 哲平

